

Cordial Cup rief Obsteig!

U11-Mieminger Plateau zeigte sagenhafte Leistungen



Freuen sich mit der U11 vom Mieminger Plateau: Die Sponsoren Gasthaus Aschlandhof Marco Muglach, ERA Immobilien Günther Rauzi, Bio Wellnesshotel Holzleiten Simon Wilhelm, Wurst & Durst Obsteig Patrick Schaber (v.l.). Nicht im Bild: Mario Werthmann und Elmar Partner (beide aus Obsteig). Foto: SPG Obsteig/Mieming

(upi) Einfach sensationell, kann man da nur sagen! Denn die U11 vom Mieminger Plateau – die Kampfmannschaft fixierte übrigens kürzlich den Meistertitel in der 2. Klasse Mitte – nahm heuer von 2. bis 5. Juni bei einem der größten Jugendfußball-Turniere Europas teil: dem Cordial Cup! Mieminger Plateau war eine von 164 Mannschaften, darunter sind auch Top-Teams wie Barcelona, Bayern oder Chelsea. In Brixen i.T. traf die U11-Mannschaft von Trainer Hansi Gratzei u.a. auf den VfB Stuttgart und den FC St. Gallen. „Ich bin unglaublich

stolz auf die Kids“, so Gratzei nach der erfolgreichen, aber harten Qualifikation. Die Kids bewiesen beim Cup vorbildlichen Sports- und Kampfgeist. Als mehr als nur beachtlich präsentierte sich auch das Ergebnis der Mühen – die U11-Kicker vom Mieminger Plateau erreichten in ihrer hart umkämpften Klasse den ausgezeichneten dritten Rang hinter dem VfB Stuttgart und dem FC St. Gallen. Auch der Trainer ist zufrieden mit dem Turnierverlauf: „Dieses Turnier war eine unglaubliche Erfahrung für die Kids, aber auch für mich!“